

Heidelberg, 27. August 2024

GA-tec Geschäftsführer Bernhard Dürheimer verabschiedet sich in den Ruhestand

Zum Geschäftsjahresende am 31.08.2024 scheidet Herr Bernhard Dürheimer bei der GA-tec Gebäude- und Anlagentechnik GmbH aus, um sich nach 27 Jahren als Geschäftsführer des Unternehmens in den Ruhestand zu verabschieden.

Das Management der GA-tec zeichnete sich in den letzten 15 Jahren durch ein eingespieltes Team in Heidelberg aus. Dieses bleibt mit Herrn Renato Salvatore (CEO Sodexo Deutschland & GA-tec) sowie Herrn Ralf Berner (CFO Sodexo CS Germany & GA-tec) im Kern erhalten und wird durch eine erweiterte Geschäftsleitung innerhalb des GA-tec Führungskreises ergänzt, welche die bisherigen Aufgaben von Herrn Dürheimer nahtlos übernimmt. Geschäftsführer des Unternehmens sind weiterhin Herr Renato Salvatore (CEO Sodexo Deutschland & GA-tec) sowie Sunil Nayak (Zone President Europe - Corporate Services).

Rückblickend hat sich die GA-tec in den vergangenen Jahrzehnten von einem Anlagenbau-Unternehmen zu einem starken technischen Dienstleister und Anlagenbauer mit langjähriger Errichter-Kompetenz entwickelt. Ein Meilenstein hierfür war die Überführung der GA-tec zur Sodexo-Gruppe im Jahr 2008 und damit die Sicherung der Zukunft des Unternehmens in einem wachstumsstarken und profitablen Weltkonzern. Die enge Zusammenarbeit innerhalb der Sodexo-Gruppe mit ihrer Dienstleistungsvielfalt sorgte im Zusammenspiel mit neu erschlossenen internationalen Kunden für ein beschleunigtes, kontinuierliches und profitables Unternehmenswachstum.



Es war mir eine Ehre und eine große Freude, für so ein großartiges, über 100 Jahre altes Unternehmen wie die GA-tec mit seiner Gewerke- und Dienstleistungsvielfalt 27 Jahre lang an entscheidender Stelle gearbeitet zu haben. Mein aufrichtiger Dank gilt den Kunden, Geschäftspartnern und Freunden, dem Management im Sodexo-Konzern sowie allen Mitarbeitenden in den Büros, auf den Baustellen und in den Objekten, die jeden Tag von Neuem ihr Bestes geben.

Herr Dürheimer wird der GA-tec noch weiterhin eng verbunden bleiben und seine Aufgaben als Präsident im Bundesindustrieverband Technische Gebäudeausrüstung e.V. (BTGA) ausüben.

Wir bedanken uns bei Herrn Dürheimer für seine langjährige erfolgreiche Tätigkeit in der GA-tec und wünschen ihm für seine Zukunft alles Gute.